
PlantaDoce.

Empresa

Gaes pone la vista en el mercado en busca de comprador

La compañía de corrección auditiva habría tomado la decisión de abrir el accionariado a un inversor externo, según avanza *Expansión*.

PlantaDoce
31 ene 2018 - 10:15

Arranca el proceso de comercialización de Gaes. La familia Gassó, propietaria de la cadena de centros auditivos, ha decidido abrir el accionariado a un inversor externo, según adelanta el diario *Expansión*.

BBVA, entidad bancaria que recibió el encargo de asesorar el proceso, ha puesto en orden los datos de la compañía y ha lanzado la operación. Según adelanta el medio, fuentes de la industria constatan que se ha empezado a distribuir información de la transacción entre posibles interesados, entre los que podrían figurar varios fondos de *private equity*.

En 2016 se conoció que los Gassó habían establecido contactos con diferentes bancos de inversión para llevar a cabo los planes de traspaso de una parte del capital. No fue hasta 2017 cuando se contrató a BBVA para avanzar en este proyecto.

Gaes cuenta en la actualidad con una red de 600 centros auditivos repartidos por España, Portugal, Turquía, Argentina, Chile, Ecuador y Panamá. **En 2016, la compañía registró unos ingresos de 202 millones de euros, un 5,8% más que en 2015.**

Asimismo, Gaes prevé invertir dos millones de euros en la apertura de nueve locales en un periodo de un año y medio. La compañía ya ha abierto dos centros auditivos en Ciudad de México.